

Los sindicatos también denuncian al director de RTVV por manipular

Levante, El Mercantil Valenciano. Valencia (20/02/2008)

Los sindicatos emitieron un comunicado en el que acusaban a las emisoras del ente público, Canal 9 y Ràdio Nou, de "ejercer una permanente manipulación de la información dirigida a favorecer los intereses del partido del gobierno del País Valenciano, el Partido Popular". En la denuncia sindical aportan pruebas de lo que consideran que es una manipulación informativa, como el contenido de la "promoción" del programa Parlem clar del pasado 12 de febrero, en la cual la presentadora Manuela Rius "hace un artículo editorial en favor del Partido Popular absolutamente intolerable en la televisión pública".

Según fuentes sindicales, la pretensión de los representantes de los trabajadores de RTVV es que la Sindicatura de Greuges "inste a la dirección general de RTVV a abandonar la práctica de la manipulación".

Asimismo en la denuncia se pide que, si procede, "el Sindic ponga los hechos denunciados en conocimiento del fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana". La iniciativa de los sindicatos llega justo después de que el PSOE hiciera lo propio y anunciara, tras explicar la queja elevada a la síndica Emilia Caballero, que está dispuesto a llegar al Tribunal Constitucional y al de Luxemburgo si es menester.

La diputada socialista Nuria Espí llamó "comisaria política" a la presentadora Manuela Ríos y la animó a presentarse a las elecciones en las listas del Partido Popular. En rueda de prensa conjunta con el portavoz del PSPV en las Corts Valencianes, Ángel Luna, los parlamentarios repartieron el texto íntegro de la intervención de la presentadora de Parlem clar.

La intervención de Ríos, que tiene vídeo colgado en el portal Youtube, tiene tintes de mitin político. En apenas dos minutos, la conductora del programa pone a caldo la reacción del Gobierno y del PSOE al contrato de integración de los inmigrantes propuesto por el PP y cuestiona las "repentinamente prisas gubernamentales por ilegalizar ANV y el PCTV, poniendo en evidencia el carácter oportunista de esta urgente iniciativa". Y todavía tuvo tiempo de descalificar a los "artistas de la ceja que han hecho suya la principal estrategia de lanzarse a degüello del Partido Popular".

Nadie cree "lo contrario"

En su defensa del contrato de inmigración, Manuela Ríos se preguntaba si había alguien "que crea lo contrario", que ella y el PP. "Uno puede atribuir la reacción del Gobierno socialista a su propia falta de respuesta. ¿O no?", repetía la pregunta retórica. Y zanjaba la cuestión con un improvisado y particular resumen sobre el curso de la campaña: "De todas formas, esta parece ser la tónica de la campaña electoral: una oposición que

enarbola propuestas de gobierno y un Gobierno que se dedica a demolerlas con argumentos propios de una oposición sin ideas". Acababa su alocución, pronunciada a eso de las doce de la noche, con una invitación a ver el programa. "En unos momentos, en Parlem clar", dijo como si tal cosa la presentadora.